
AM Manfred Hahn: 
Wann wird der Seniorenratgeber fertig gestellt? 
Antwort: 
Aufgrund der Überlastung der Kolleginnen und Kollegen des Sozialamtes wegen der 
Flüchtlingssituation und der längeren Erkrankung der zuständigen Kollegin hat sich die Abgabe 
an den Verlag leider verzögert. Zur Zeit werden die letzten Schritte eingeleitet. Mit einer baldigen 
Fertigstellung ist zu rechnen. 
 
AM Ursula Klein:  
Wann ist mit einer Erhöhung der Bahnsteige der Linie 16 in den Rheinorten zu rechnen? 
Antwort: 
Wird geprüft 
 
AM Otto Wirtz: 
Wie wird mit älteren gebrechlichen Bürgern verfahren, die einen Antrag bei der Stadt stellen 
möchten? Gibt es für solche Fälle einen Außendienst? 
Antwort:  
Wird geprüft 


